

Accident de la circulation dans la région de Fougamou Quatre morts dans l'embarquée d'un minibus

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

UN grave accident de la circulation s'est produit, hier, dans la région de Fougamou, le chef-lieu du département de Tsamba-Magotsi, dans la province de la Ngounié. Un minibus de marque Toyota de type Hiace, immatriculé AM-718-AA, a effectué une sortie de route consécutive à l'éclatement d'un pneu.

Le bilan est lourd. A l'heure où nous mettions sous presse, il se chiffrait à quatre morts et dix blessés. Certains blessés ont été admis au centre médical de Fougamou, tandis que d'autres ont été évacués vers l'hôpital de Bongolo.

Les informations recueillies auprès des sources officielles proches de la brigade locale de gendarmerie en charge du constat d'usage, indiquent que le minibus serait parti de Lebamba autour de 9 heures. Le minibus à bord duquel



Photo : D.R.

L'état du bus après les tonneaux.



Photo : D.R.

Quelques blessés sous le choc.



Photo : D.R.

Ici, les secours mobilisés procédant à une évacuation.



Photo : D.R.

Les rescapés de l'accident.

avait pris place une dizaine de passagers, roulait en di-

rection de Libreville. Parvenu dans la région de Fou-

gamou, plus précisément entre les bourgades de

Moudouma et Mourimatsiengu, le pneu avant-droit

de l'engin avait subitement éclaté. Dès que l'incident s'est produit, le conducteur du transport suburbain a aussitôt perdu le contrôle de son engin. Lequel après avoir effectué une embarquée a fait une sortie de route suivie de plusieurs tonneaux. Trois passagers perdent la vie sur le champ. Il s'agit d'un nourrisson et de deux garçons. La mobilisation des secours sur les lieux du drame a permis de porter rapidement secours aux blessés. Ceux qui étaient légèrement ont été admis au centre médical de Fougamou. Tandis que les cas les plus préoccupants ont été évacués vers l'hôpital de Bongolo. Une dame y mourra des suites de ses blessures en milieu d'après-midi. D'autres informations qui nous sont parvenues, tard hier soir, faisaient état de craintes de la part du staff des urgentistes de Bongolo de voir le bilan s'alourdir. Affaire à suivre.

Communiqué du gouvernement

Ce jour, lundi 10 septembre 2018, un accident de circulation s'est produit non loin du village Mourimatsiengu, près de Fougamou. De sources administrative et militaire locales et selon

un bilan provisoire, quatre de nos compatriotes y ont perdu la vie. En attendant les conclusions des services compétents et d'après les premières informations déjà disponibles, l'im-

prudance et un éclatement de roue seraient à l'origine de cette tragédie, qui a, une fois de plus, endeuillé les familles gabonaises. Le gouvernement de la République présente ses condo-

léances les plus attristées aux familles des victimes et à la Nation si cruellement éprouvées. Par ailleurs, tout en appelant à la vigilance en cette période de dense trafic sur nos routes, il

exhorte les conducteurs à observer les mesures élémentaires de sécurité chaque fois rappelées par le ministère des Transports et des services de sécurité.

Fait à Libreville le 10 septembre 2018.

Vol de véhicules à Libreville et ses environs

Un gang de désosseurs d'automobiles sous l'éteignoir

SCOM
Libreville/Gabon

L'arsenal utilisé par Gaël Karl Bouaro pour enlever des véhicules était un trousseau composé d'une quinzaine de clés passe-partout. Il a été incarcéré vendredi dernier à la prison centrale de Gros-Bouquet. Ses quatre complices - A.K., Nigérian, G.A., M.F. et L.M.G., tous les trois Gabonais - ont, quant à eux, bénéficié d'une liberté provisoire.

LES gendarmes de la brigade de Melen viennent de mettre hors d'état de nuire, du moins l'espère-t-on, un gang de voleurs de véhicules, qui sévissait à Libreville et ses environs. Ils sont en tout cinq voleurs présumés, spécialisés dans le désossage des automobiles. Ils ont été déférés devant le parquet de Libreville, le vendredi 7 septembre dernier. Au terme de leurs auditions, seul celui qui est présenté comme leur chef, le nommé Gaël Karl Bouaro, Gabonais âgé de 32 ans, a été placé sous mandat de



Photo : D.R.

Gaël Karl Bouaro, le leader présumé de la bande.



Photo : D.R.

Une vue des pièces retirées des véhicules dérobés.

dépôt à la prison centrale de Gros-Bouquet. Ses quatre lieutenants : A.K., Nigérian, et les trois Gabonais G.A., M.F. et L.M.G ont, quant à eux, bénéficié d'une liberté provisoire. D'après une source autorisée, cela faisait un bon moment que les éléments de la brigade de gendarmerie de Melen ont été saisis pour des vols de voitures perpétrés dans les quartiers Venez-Voir, Belle-Vue et Rio, dans le troisième arrondissement de la capitale gabonaise. Puis arrive ce jour fatidique où, grâce à un travail de fourmis, ils parviendront à appréhender l'auteur principal de la



Photo : D.R.

Ce Toyota Hilux et ce taxi de marque Carina E sont les dernières prises du gang.

bande à l'origine de ces faits. Il s'agit de Gaël Karl Bouaro. En effet, dans la nuit du samedi 1er au dimanche 2 septembre 2018, une rafle permet aux fins limiers de

la gendarmerie de neutraliser A.K., un sujet nigérian, tenancier d'une casse de véhicules. Mais aussi G.A. et M.F., deux Gabonais spécialisés dans la mécanique automobile et le démon-

tage rapide des voitures, puis L.M.G, leur compatriote faisant office de chauffeur au sein du groupe.

COMPARUTION• Les désosseurs de véhicules se faisaient aider dans leur entreprise en utilisant une multitude de clés passe-partout. Le trousseau trouvé en leur possession en témoigne. C'est donc grâce à une quinzaine de clés de cette nature que Gaël Karl Bouaro serait à chaque fois parvenu à ses fins. Comme dans la nuit du mercredi 29 au jeudi 30 août dernier, où il se serait emparé d'un véhicule de marque Toyota Hilux.

« La plupart des véhicules dérobés prenaient la direction du quartier Bambouchine, dans le sixième arrondissement de Libreville, où le gang procédait à leur démontage. Les spécialistes habitués de cette basse besogne pouvaient en l'espace de deux heures. Les pièces détachées étaient ensuite vendues dans des structures commerciales spécialisées dans la vente des pièces détachées des véhicules disséminées dans la capitale gabonaise et ses environs », croit savoir notre informateur.

Les malfaiteurs auraient aussi procédé au démantèlement d'un taxi de type Carina E dans un garage situé dans la zone du PK 8. La brigade de gendarmerie de Melen a lancé un appel à l'endroit des propriétaires des automobiles volées. Les faits dont il se serait rendu auteur a valu deux mandats de dépôt au chef de bande supposé. C'est donc à la prison centrale de Gros-Bouquet que sieur Bouaro attend sa comparution devant un tribunal.